



## Wir übermitteln Papst Franziskus unsere Segenswünsche

Wir übermitteln Papst Franziskus unsere Segenswünsche  
Papst Franziskus hat die Herzen der Gläubigen im Sturm erobert  
Papst Franziskus wird am heutigen Dienstag mit einer Messe in Rom feierlich in sein Amt eingeführt. Dazu erklären der stellvertretende Vorsitzende der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Johannes Singhammer, und die Beauftragte der CDU/CSU-Bundestagsfraktion für Kirchen und Religionsgemeinschaften, Maria Flachsbarth: "Wir freuen uns sehr, dass wir die feierliche Messe zur Amtseinführung mit Papst Franziskus in Rom feiern und ihm damit die Segenswünsche der CDU/CSU-Bundestagsfraktion übermitteln können."  
Papst Franziskus hat die Herzen der Gläubigen gewissermaßen im Sturm erobert. Durch seine offene, den Menschen zugewandte Art hat er in den ersten Tagen nach seiner Wahl wichtige Zeichen gesetzt: Durch sein persönliches Verhalten erinnert er daran, dass Kirche in der Nachfolge Jesu direkt bei den Menschen sein muss. Gerade kurz vor Ostern, dem wichtigsten Fest der Christenheit, ist dies ein wichtiges Signal, um die Botschaft der Kirche glaubwürdig zu erneuern.  
Durch unsere Teilnahme an der heutigen Messe zur feierlichen Einführung möchten wir Papst Franziskus unsere Verbundenheit bekunden. Wir möchten damit auch sichtbar machen, dass die enge Verbundenheit der CDU/CSU-Bundestagsfraktion zur katholischen Kirche auch über das Pontifikat des deutschen Papstes hinaus ungebrochen bestehen bleibt."  
Hintergrund: Eine Delegation der CDU/CSU-Bundestagsfraktion nimmt heute an der feierlichen Einführungsmesse von Papst Franziskus in Rom teil. Der Delegation gehören neben dem stellvertretenden Vorsitzenden der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Johannes Singhammer, und der Beauftragten der CDU/CSU-Bundestagsfraktion für Kirchen und Religionsgemeinschaften, Maria Flachsbarth, auch Staatsministerin Maria Böhmer, Thomas Dörflinger, Norbert Geis, Karl Schiewerling und Peter Weiß an.

### Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

cducusu.de  
fraktion@cducusu.de

### Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

cducusu.de  
fraktion@cducusu.de

CDU Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.